

## Zweiter Tag

Nach der ersten Nacht wurden wir am Dienstag mit dem aktuellen Hit „Friesenjung“ geweckt. Anschließend gab es Frühstück mit leckeren Brötchen, Müsli und Obst. Nach dem Frühstück durften wir in die Stadt und unser Taschengeld auf den Kopf hauen. Dann ging es weiter zum Strand, wo sich alle noch mal ausgetobt haben. Auf dem Rückweg durften die Schülerinnen und Schüler erneut einen Abstecher in die Läden machen. Nach einer Mittagspause haben sich die Klassen 6c (nur die Mädchen) und die 6b auf den Weg zum Watt begeben und die Klasse 6a und die Jungs der 6c haben heute eine Schiffstour mit Seetierfang gemacht.

Die Wattwanderung war sehr lustig und hat viel Spaß gemacht. Die Gruppe wurde von dem Wattführer Johann begleitet. Er zeigte der Klasse Tiere, die im Watt leben wie zum Beispiel Wattwürmer. Er erklärte auch, dass der Schlick, in dem die Gruppe lief, sehr gut für die Haut ist und kurz darauf fingen auch schon fast alle an sich mit dem Schlick einzuschmieren. Nach der Wanderung und einer Wäsche für alle gab es Abendessen. Danach konnten wir uns aussuchen, ob wir zum Strand gehen, in der Jugendherberge bleiben oder in die Stadt gehen wollen. Das war ein zweiter wunderschöner Tag auf Langeoog!

Sarah, Dimi und Fynn (6b)

